
CÂMARA MUNICIPAL DE ARARAQUARA

REQUERIMENTO Nº 209/2025

Requer informações sobre o contrato de 
execução e esclarecimentos sobre a obra 
da Associação Atlética Ferroviária - 
Estádio Municipal Adair Pavanelli, na Vila 
Xavier

Solicitamos ao Sr. Prefeito e Secretaria de Obras, o contrato que estabelece os 
detalhes das obras de revitalização das instalações da Associação Atlética Ferroviária – 
Estádio Municipal Adair Pavanelli. 

Também solicitamos os esclarecimentos das seguintes informações:

1 - Qual a data da paralisação das obras? 

2 - Quem solicitou a paralisação das obras?

3 - Qual o motivo ou quais os motivos ocasionaram a paralisação das obras? 
Detalhe cada motivo. 

4 - Qual o prazo para a retomada das obras?

5 – Esse período de paralisação pode prejudicar o que já foi realizado no local?

6 - Durante este período de paralisação, foi disponibilizado seguranças para a 
vigilância do local?

7 - O prazo inicial para a conclusão das obras era de 180 dias. Será possível 
manter esse prazo? Caso contrário, há uma nova previsão de conclusão?

O presente pedido se faz necessário para a devida fiscalização do executivo.

“PALACETE VEREADOR CARLOS ALBERTO MANÇO”, 5 de fevereiro de 2025.

PAULO LANDIM
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